

令和3年5月6日

保護者の皆様

岐阜市立島小学校

校長 宇留野 博美

5月8日（土）の土曜授業・ 引き渡し訓練中止のお知らせ

薫風の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日ごろから本校の教育活動に対し、ご理解とご協力をいただいておりますことに厚くお礼申し上げます。

さて、岐阜県は、県独自の非常事態宣言を発出し、先月28日には「まん延防止等重点措置」の適用を政府に正式要請しました。さらに、連休中においても、岐阜県内各所においてのクラスター（感染者集団）が確認されたほか、今まで以上の感染者の増加、さらに変異したウイルス（変異株）感染者の増加が報道されています。

こうした状況下でありますので、お子様や保護者の皆様の安全を最優先とし、人が集まる行事等を控えるため、明後日8日（土）に予定されていた土曜授業・引き渡し訓練を中止といたします。

なお、家庭内での感染が増加しているとの報告がありますので、家庭内でのマスク、手洗い、大人数での会食を行わない等、引き続き、感染防止に向けての徹底をお願いします。

今年度の引き渡し訓練の実施につきましては、感染拡大の現況が落ち着いた際、改めて計画をしてお知らせをいたしますので、ご協力、ご理解いただきますようお願いいたします。